



## P T A 美 化 作 業 ありがとうございました

運動会へ向けてのP T Aの皆さんによるP T A美化作業大変お世話になっています。事前作業として、地域の方や保護者の皆さん方にお取り組み頂き感謝申し上げます。おかげさまで気持ちのよい環境が整ってきています。さて、5月17日（土）に予定していました美化作業は中止としましたが、運動会へ向けての「事前作業」大変お世話になりました。19日（月）には、テント立てやゴール移動にもご協力頂き大変ありがとうございました。



## 野菜を植えました



2年生の生活科「大きくなあれ、わたしの野菜」の学習で、ゲストティーチャーとして地域にお住まいの福山先生に野菜作りについて教えていただきました。また、ピーマン、キュウリ、オクラ、ナスの苗植えをしました。これから2年生はお世話を頑張ります！収穫が楽しみです。春野菜をしっかり育て、その後に秋野菜のお世話をていきます。収穫までの学習を通して育てる喜びや収穫の大切さを学びます。



## 朝顔の種まき・栽培

生活科で育てている朝顔が、みるみるうちに成長しています。先日まいた種から、ついに双葉が出て本葉も顔を出し始めました。

1年生の子供たちは毎日観察し毎日成長している様子に気づき、昨日より大きくなっていると、朝顔の成長をしっかりと見守っています。

日々の観察を通して、いのちが育つよろこびやお世話の大切さを学び、豊かな心に裏打ちされた確かな学力を身に付けていきます。



## 運動会へ向けて

令和7年度の南関第三小学校の運動会スローガンが決まりました。みんなでスローガンを基に頑張っていきます。代表委員会で各学年の学級会で決めて持ち寄った候補を、代表委員会の参加者で、学校みんなで育てていく力（資質・能力）を踏まえて協議をしてくれました。決定したスローガンは、「燃えろ赤団 かがやけ白団 心を一つに 最後まで」です。

5月20日（火）には総練習を行い、これから運動会に向けてもっと練習を重ねる点がはっきりしました。最後まで協力して力を合わせて取り組んでいきます。

## 学校ホームページご覧ください

カードのQRコードから、学校の様子をホームページでご覧ください。

